

1 Podestplatz für das bike-team regio frauenfeld in Singen D

Egal ob Hobbysportlern mit oder ohne Lizenz, Profi-Radler der Rothaus Hegau-Bike-Marathon bietet wieder eine tolle Plattform. Vier Strecken (98-80-49-31 Kilometer) durch den wunderschönen Hegau sorgen dafür, dass wirklich jeder mitfahren konnte. Die Mischung aus Breiten- und Spitzensport lockten mehr Zuschauer als jemals zuvor an die Strecke. Auch viele Schweizer waren am Start.

Teilnehmer-Rekord: Toller Tag für den Hegau

Der Bike-Marathon war auch abseits der 200 EM-Teilnehmer ein voller Erfolg. 1150 Meldungen bedeuteten neuer Rekord für die 13. Auflage des Events.

„Es hat alles super geklappt. Das war ein toller Tag für das Mountainbiken im Hegau“, bilanzierte Stephan Salscheider von der organisierenden SKYDER SPORTPROMOTION, „und ein perfekter Vorlauf für die Weltmeisterschaften 2017 hier in Singen.“

alli hend äs SUPER RENNÄ zeigät; vom bike-team regio frauenfeld und kehrten mit zufriedenen Resultaten unfallfreier Fahrt nach Hause.

Rangliste Mittel-Distanz 49km 1400HM

Master 1 34. Teutschmann Michi 2.19.19;

Master 2 17. Burkhart Andi 2.12.37;

Master 3 8. Rickenbach Wisi 2.12.39; 9. Fäh Otmar 2.16.34; 14. Wyss Jack 2.20.05;
23. Anliker Beni 2.26.33; 33. Bühler Ueli 2.34.55; 35. Kistler Peter 2.35.38;
66. Teutschmann Roland 3.15.28;

Master 4 2. Küng Kilian 2.08.52;

Rangliste Lang Distanz 80km 2050HM

Master 2 9. Steiert Martin 3.17.55;

Master 3 9. Schudel Hansjürg 3.40.51; 31. Moser Bruno 2.21.14 (-1RD)

<http://bike-teamregiofrauenfeld.jimdo.com/>



Gruppenfoto mit Jolanda Neff die 2. wurde im Marathon-EM



Podestplatz für Kilian Küng